

• • Rob. Hardtenschlager, Stuttgart. • •

In meinem Verlage ist ferner neu erschienen:

Die drei Verschollenen vom „Sirius“

von

Georges Price.

Mit 24 Illustrationen von Ed. Zier.

In hochfeinem Originalleinenband mit zehnfarbigem Deckenbild.

Gleich den schönsten Erzählungen des berühmten Kapitäns Marryat und Jules Verne bietet der „Sirius“ — der Name eines Kriegsschiffes — eine Fülle von Unterhaltung und Belehrung. In dramatisch belebter Weise schildert uns der Verfasser die spannenden Ereignisse auf hoher See, wie die ägyptische Wunderwelt, in die „Die drei Verschollenen“ versogen werden. Das Buch fesselt von der ersten bis zur letzten Seite, und wird zumal bei seiner prächtigen Ausstattung und seinem reichen Bilderschmuck namentlich auch für die Jugend ein hochwillkommenes Geschenk sein.



Im afrikanischen Busch

von

Kapitän Mayne-Reid.

Jagdgerichten und Abenteuer in Afrika.

Eine Schilderung, wie junge Buregi aufwachsen.

Mit 22 Illustrationen von Zier.

Sehr feiner Originalleinenband mit prachtvollem Deckenbild.

Auch dieses Buch ist fesselnd geschrieben und wegen seines sehr belehrenden Inhaltes recht empfehlenswert. Die Gefahren der Jagden sind passend und lebenswahr geschildert, so daß sich das Interesse des Lesers von Seite zu Seite steigert. Niemand wird das Buch unbefriedigt aus der Hand legen, denn nicht allein die Erzählungen sind wertvoll, sondern auch die allgemeine Bildung zieht Nutzen aus diesem Bande. Die Namen der bekannten Fauna und Flora sind stets auch in Lateinisch hinzugefügt; mancher kann somit Vergessenes aufrfrischen.